

Sánchez y Rajoy se reúnen hoy, pero no se espera acuerdo alguno para formar gobierno en España



Madrid, 12 feb (RHC) El presidente del Gobierno español en funciones, Mariano Rajoy, líder del PP (centroderecha), se reúne hoy con el candidato a sucederle, el socialista Pedro Sánchez, en un encuentro del que no se espera acuerdo alguno sobre la formación de gobierno.

Después de que Rajoy declinara el 22 de enero pasado la oferta del rey Felipe VI de intentar formar gobierno, el ofrecimiento el pasado día 2 fue para Sánchez, que aceptó el encargo y desde entonces lleva a cabo contactos para aglutinar una mayoría parlamentaria que le permita ser jefe del Ejecutivo, reporta EFE.

El objetivo del socialista es unir a sus noventa escaños los 69 de Podemos y los 40 de Ciudadanos y superar así los 123 del PP (centroderecha), ganador de los comicios del pasado 20 de diciembre.

En España para poder ser elegido presidente el candidato ha de contar con al menos 176 escaños en una primera votación (mayoría absoluta) y, a partir de la segunda, tener más síes que noes (mayoría simple).

La relación entre Rajoy y Sánchez es escasa y más bien fría, en especial después de que en un debate televisado durante la campaña el socialista reprochara al presidente del Gobierno no ser un político "decente", mientras que éste le llamó "ruin y miserable".

Ambos han reiterado públicamente que no respaldan al otro para formar Gobierno, por lo que de la reunión de hoy no se espera avance alguno en ese sentido.

El socialista tiene difícil configurar esa mayoría, pero el líder del PP lo tiene aún peor, porque todos los grupos del Congreso han mostrado su rechazo explícito a que sea reelegido.

El partido más cercano ideológicamente a Rajoy sería Ciudadanos (liberales), cuyo líder, Albert Rivera, lo volvió a señalar ayer tras reunirse con el jefe del Ejecutivo español, en especial porque le considera incapaz de luchar contra la corrupción.

Sobre el PP se ciernen en la actualidad varias investigaciones de casos de corrupción, de los cuales el más reciente se produjo ayer mismo por la tarde, cuando hubo una operación policial por presunta financiación ilegal del partido de Madrid, con registro incluido a su sede.

Lo mismo ocurrió la semana pasada contra el PP de Valencia por las mismas sospechas.

Hoy una jueza de Madrid toma declaración en calidad de investigados al representante procesal del PP y al abogado del partido en el marco de la instrucción que sigue por el borrado de los ordenadores del extesorero Luis Bárcenas, que acusa a dirigentes de la formación de recibir sobresueldos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/83938-sanchez-y-rajoy-se-reunen-hoy-pero-no-se-espera-acuerdo-ninguno-para-formar-gobierno-en-espana>



Radio Habana Cuba